

Communiqué de presse

Communiqué ad hoc conformément à l'art. 53 RC

Heinz Huber se retire de la présidence de la Direction

Saint-Gall, le 18 décembre 2024. Après bientôt six ans au poste de président de la Direction de Raiffeisen Suisse, Heinz Huber se retirera le 31 décembre 2024. Il quittera l'entreprise pour rejoindre la Banque cantonale des Grisons en tant que président dès le mois de juillet 2025, passant ainsi à l'échelon de la conduite stratégique.

Heinz Huber est président de la Direction de Raiffeisen Suisse depuis le 7 janvier 2019. A ce jour, il a grandement contribué à étendre l'activité bancaire du Groupe et à renforcer le développement de Raiffeisen Suisse. Ces six dernières années, Raiffeisen a étoffé ses opérations avec la clientèle dans tous les domaines d'activité et a enregistré de solides résultats financiers. «Heinz Huber a pris la présidence de la Direction de Raiffeisen Suisse à une époque très délicate. Il a dirigé l'entreprise avec prudence et succès au fil du temps, d'une main de maître. L'ensemble du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse et moi-même remercions Heinz Huber pour son immense dévouement en faveur de Raiffeisen et lui souhaitons une excellente continuation pour son avenir professionnel et privé», déclare Thomas A. Müller, président du Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse. Christian Poerschke, responsable du département Finances & Services et vice-président de la Direction, assurera l'intérim de la fonction de président de la Direction de Raiffeisen Suisse après la passation de pouvoir par Heinz Huber le 1^{er} janvier 2025. Le Conseil d'administration de Raiffeisen Suisse a d'ores et déjà mis en place le processus de succession.

Renseignements: Service de presse de Raiffeisen Suisse
021 612 51 11, presse@raiffeisen.ch

Raiffeisen: deuxième groupe bancaire de Suisse

Raiffeisen est le deuxième groupe bancaire sur le marché domestique et la banque retail suisse la plus proche de sa clientèle. Elle compte plus de 2 millions de sociétaires et 3,71 millions de clientes et clients. Le Groupe Raiffeisen est présent sur 779 sites répartis dans toute la Suisse. Les 218 Banques Raiffeisen, juridiquement indépendantes et organisées en coopératives, sont regroupées au sein de Raiffeisen Suisse société coopérative, qui assure la fonction de gestion stratégique et de surveillance de l'ensemble du Groupe Raiffeisen. Grâce aux sociétés du Groupe, à ses coopérations et à ses participations, le Groupe Raiffeisen propose aux particuliers et aux entreprises une offre complète de services et de produits. Au 30 juin 2024, le Groupe Raiffeisen gère des actifs à hauteur de 258 milliards de francs, et quelque 227 milliards de francs de prêts et crédits à la clientèle. Sa part du marché hypothécaire national est de 17,9%. Quant au total du bilan, il s'élève à 302 milliards de francs.

Se désabonner des communiqués de presse:

Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communiqués, veuillez écrire à presse@raiffeisen.ch.